

## Les roban su panga y los abandonan en isla

Escrito por Comunicado

Lunes 06 de Julio de 2015 20:57

---

GUAYMAS, Son., 6 de Julio de 2015.- Dos pescadores ribereños, padre e hijo del sector Sur de la ciudad, fueron víctimas de dos desconocidos quienes portaban un arma de fuego, con la cual los amenazaron y despojaron de una embarcación menor, a bordo de la cual se los llevaron hasta una isla, donde los dejaron abandonados.

Estos hechos fueron denunciados por Felipe López Fierro, de 65 años de edad y su hijo Martín Orlando López Meza, de 23 años de edad, quienes se encontraban en el sector "Las Playitas", a un costado del Instituto Tecnológico de Guaymas.

Los afectados detallaron que dos sujetos que vestían pantalón de mezclilla y camiseta azul, ambos con gorra llegaron al lugar diciendo que venían de "Puerto Peñasco" buscando trabajo y pidiendo posada en el lugar, lo cual fue aceptado por Felipe. Posteriormente llegó al lugar su hijo Martín quien tripulaba una motocicleta marca "Itálíka", modelo 2010, en color gris, para posteriormente todos acostarse.

Fue alrededor de las diez de la noche cuando ambos pescadores fueron despertados bruscamente por los sujetos quienes los amenazaron con una pistola y los amordazaron, se llevaron la motocicleta para cambiarla por gasolina y robaron una panga denominada "Punta Mero", a bordo de la cual se los llevaron hasta la isla "Del Lázaro", donde los dejaron; cuando lograron librarse de las ataduras pidieron apoyo a otros pescadores y llegaron nuevamente al sector Las Playitas.

Ahora los hechos los investiga la Policía Estatal Investigadora. mas del Delito, con agentes policiacos capacitados, se logró crear el primer Centro de Atención a Víctimas de la Violencia Intrafamiliar y muy pronto la Casa Hogar, en donde se refugiaran las personas que sean afectadas por este delito. económico desde enero del presente año.